



„Eve“ aus Herborn feiern mit ihren Fans Bühnenjubiläum

Die Coverband „Eve“ aus Herborn hat ein rauschendes Fest zum Jubiläum gefeiert. Zum 30-jährigen Bestehen gab sie vor ausverkauftem Haus in Fleisbach ein mitreißendes Konzert. Die sechs Musiker hatten eine aufwendige Lichtshow mit Pyrotechnik-Elementen auf die Beine gestellt und ehemalige Bandmitglieder sowie befreundete Künstler eingeladen. So standen 22 Musiker in unterschiedlichen Besetzungen auf der Bühne. Sie heizten den Besuchern mit aktuellen Liedern und Songs aus den Gründungs-

jahren der Gruppe ein. Klaus Mittendorf moderierte souverän durch den Abend, bevor er in der zweiten Hälfte des Konzerts zur Gitarre griff und die Band begleitete. Nachdem „Eve“ ihr Programm mit vier Zugaben beendet hatten, sorgte die Band „Off Day“ dafür, dass die Party bis spät in die Nacht weiterging. Der Erlös des Abends wird der Elterninitiative für krebskranke Kinder Siegen zugutekommen. Sie engagiert sich – ebenfalls seit 30 Jahren – in der Familienbetreuung.

Foto: Anette Mayer